

Leo Depoil

ECOSSE GLASGOW



For
3 miles

WARNING
ICE SENSOR

MON PROJET

A quelques mois d'obtenir mon diplôme d'ingénieur Génie Civil, j'ai désormais l'envie de me spécialiser dans le domaine des projets liés à l'énergie.

Cette Expérience à Strathclyde m'a permis d'explorer les enjeux liés à l'énergie à travers de cours transversaux et j'ai notamment pu suivre un approfondissement sur les métiers liés à l'énergie hydraulique. J'envisage maintenant de poursuivre ma formation avec un Master dans ce domaine là.



LOGEMENT

1) La première chose à essayer est le campus de l'université. Dans mon cas il n'y avait plus de places. En tout dernier recourt ça vaut aussi le coup si vraiment on ne trouve rien ailleurs.

2) Il faut parcourir les sites qui permettent de trouver des appartements et des colocataires (ex : spareroom). Dans mon cas ça a été assez efficace mais il faut y passer du temps et être très réactif (beaucoup de demande. Coûts : compter entre £450 et £700 par mois.



TRANSPORTS

Tous les modes de transport (vélo, métro, bus, train, à pied) fonctionnent bien et pour pas trop cher à Glasgow. Ca vaut le coup de prendre la carte jeune pour les trains, surtout si on envisage de voyager en Ecosse (-50%)



LES REPAS

- Le haggis : un incontournable
- Scottish Pie
- Tennent's : bière locale

Attention, ici on mange tôt ! Comptez 18h pour le dîner. Et la plupart du temps, les Ecossais ne mangent pas grand-chose à midi.

Attention : il est interdit de boire de l'alcool dans la rue et aucun magasin n'a le droit d'en vendre après 22h !



ALUMNIS

J'ai pu contacter les alumnis qui vivaient dans la région de Glasgow via le site MAA. Malheureusement, je n'ai à ce jour aucune réponse à mes mails.

J'ai été néanmoins impressionné du nombre d'expatriés dans cette région et dans l'Ecosse en général !



MON SÉJOUR

Ces 5 mois et demie (Janvier - Juin 2022) passés à Glasgow ont été tout simplement incroyables. J'ai adoré vivre dans cette ville dynamique de jour comme de nuit, rencontrer des étudiants venus du monde entier mais, aussi des locaux, et enfin voyager à travers l'Ecosse.

Je ne peux que conseiller de profiter pleinement d'une expérience pareille car elle est absolument unique.

A mon avis, le fait de partir seul joue pour beaucoup, notamment dans les rencontres que l'on fait.

En dernier conseil, je dirais de faire attention à son porte-monnaie ! La conversion euros/pounds fait mal et la vie est très chère à Glasgow. On est vite amené à faire beaucoup d'activité et tout coûte cher !



MERCI !

J'en profite donc pour remercier chaleureusement Mines Alès Alumnis pour cette bourse qui m'a été plus qu'utile !

Je reste bien entendu à votre disposition si des élèves vous sollicitent au sujet d'un séjour en Ecosse.

